

Message de la Direction – Fermeture du campus et réouverture – 10/02/2020

(Scroll down for English)

Chers membres du personnel, chers parents,

Comme indiqué dans notre dernier communiqué, le lycée français de Shanghai est fermé jusqu'à fin février suite à la décision de la commission municipale d'éducation de la ville de Shanghai. La réouverture aura lieu au plus tôt le 2 mars 2020, mais elle n'est pas encore fixée. La date effective sera annoncée dans le respect strict des mesures imposées par les autorités locales, en concertation avec le consulat général de Shanghai et l'ambassade de France à Pékin.

Très cordialement,

Dear colleagues and parents,

As stated in our last communication, the lycée is closed until the end of February following the decision of the Shanghai Municipal Education Commission. The reopening will take place on 2nd March at the earliest but it is not fixed yet. The reopening date will be announced respecting the measures imposed by the local authorities, and after discussion with the French General Consulate and the French Embassy in Beijing.

Kind regards,

Anne-Sophie GOUIX
Proviseur / *Principal*

David PECHOUX
Directeur Exécutif / *Executive Director*

Campus de Qingpu

350 Gaoguang Road, Qingpu District, Shanghai
上海市青浦区徐泾镇高光路 350 号
Tel: (86 21) 3976 0555

Campus de Yangpu

788 Jiang Wan Cheng Road, Yangpu District, Shanghai
上海市杨浦区江湾城路 788 号
Tel: (86 21) 6897 6589